

La Paz, 24 de agosto de 2019 (Imagen Docs). El proyecto *El visitante* de Martín Boulocq (*Eugenia*, *Los viejos*, *Lo más bonito* y *mis mejores años*) es beneficiario de Coproducción Minoritaria del Fondo de Fomento Cinematográfico y Audiovisual de Uruguay.

El comité evaluador, integrado por Mariana Secco, Emiliano Mazza De Luca e Ignacio García Cucucovich, reunido en Montevideo, Uruguay, el jueves 22 de agosto, ha resuelto otorgar uno de los premios al proyecto dirigido por el cineasta boliviano.

El acta del jurado refiere la entrega del fondo a *El visitante*, con dirección de Martín Boulocq, presentado por Santiago López de la empresa productora Cimarrón Cine y Martín Boulocq de la empresa CQ Filmes, en calidad de coproductora mayoritaria, con un monto de \$1.932.000 (pesos uruguayos un millón novecientos treinta y dos mil), que será otorgado por el Instituto del Cine y el Audiovisual Uruguayo, ICAU, a la empresa coproductora minoritaria uruguaya.

De esta manera, el proyecto del cineasta cochabambino asegura su realización en los próximos meses.